

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil dari penelitian percobaan yang telah diselesaikan oleh peneliti, sebagai berikut:

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang diperoleh oleh peneliti maka didapatkan kesimpulan yaitu:

1. Berdasarkan hasil pengumpulan data dan penelitian yang telah dilaksanakan di SMP Muhammadiyah 1 Medan maka, penilaian hasil kemampuan karya menggambar bunga mawar dengan teknik video tutorial memiliki kenaikan yang signifikan dibandingkan dengan menggunakan teknik konvensional, hal tersebut dapat dilihat dari perolehan nilai pada siswa kelas VIII Terpadu 1 dan kelas VIII Terpadu 2 SMP Muhammadiyah 1 Medan dengan teknik konvensional menunjukkan nilai maksimum 80 dan nilai minimum 53 dengan nilai rata-rata atau mean sebesar 63. Sedangkan setelah menggunakan teknik tutorial melalui *YouTube* dapat dilakukan posttest diperoleh nilai maksimum 90 dan nilai minimum 55 dengan nilai rata-rata atau mean sebesar 78.
2. Berdasarkan data perhitungan pada lampiran uji T maka diperoleh nilai hitung  $T_{hitung} = 0.995$ . sedangkan  $T_{tabel}$  dengan  $dk = (n_1+n_2) - 2 = (30+30) - 2 = 60$  dan signifikansi  $\alpha$  (0.05) adalah 1.670. Adapun kriteria penerimaan dan penolakan yaitu jika hasil  $T_{hitung} > T_{tabel}$  maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak (ada pengaruh).

Dan dapat ditarik kesimpulan  $T_{hitung} > T_{tabel}$  dengan nilai  $0.995 > 1.670$ ,  $H_0$  ditolak sedangkan  $H_a$  di tolak. Maka dapat disimpulkan tidak ada pengaruh yang signifikan dari penggunaan media video tutorial *YouTube* dengan pembelajaran terhadap hasil belajar menggambar bunga mawar pada siswa kelas VIII Terpadu 1 dan kelas VIII Terpadu 2 SMP Swasta Muhammadiyah 1 Medan.

## B. Saran

1. Peneliti berharap bahwa adanya peningkatan signifikan terhadap hasil menggambar siswa setelah diterapkan perlakuan berupa pembelajaran teknik video tutorial. Hendaknya penelitian ini dapat dijadikan masukan bagi guru mata pelajaran Seni Budaya khususnya dalam bidang seni rupa dalam pembelajaran menggambar bunga mawar.
2. Peneliti berharap agar guru perlu mengembangkan teknik media pembelajaran di ditingkatkan lagi, sehingga dapat menjadi salah satu media pembelajaran yang lebih kreatif dan bervariasi untuk mengatasi kendala – kendala dalam proses pembelajaran seni budaya khususnya seni rupa.
3. Untuk peneliti yang akan melakukan penelitian yang sejenis maka perlu diperhatikan lagi terhadap permasalahan yang lain seperti, teknik pembelajaran yang lain.